

Dix ans d'amitié franco-italienne célébrés

Le comité de jumelage Pertuis-Este, présidée par Maria Forini, vient de recevoir ses homologues italiens afin de célébrer le 10^e anniversaire des échanges avec Este, ville italienne située à quelques kilomètres de Venise.

C'est en présence de MM. Pajola et Comisso et Mme Montato pour Este et Marie-Ange Conté, Roger Pellenc et des conseillers municipaux ainsi que du président de Comité de ju-

melage Pertuis-Utiel, que s'est tenu un dîner, où l'amitié qui lie les deux villes et la sympathie avec laquelle les échanges de tout ordre se font, ont été au cœur du discours officiel de bienvenue, ainsi que tout le reste de la soirée.

Cette rencontre a permis de célébrer la fête de La République qui a lieu le 2 juin en Italie. A noter que cette année, il s'agit des 150 ans de l'unité d'Italie.

/ Photo D.R.

